

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

SUNAGAWA TOPICS

まちの話題 フォトニュース

大きな機械に興味津々！

建設機械を描く写生会

6月15日(休)、豊沼小学校にて、憩岳会の建設機械の写生会が行われました。子どもたちは、ふだん見ることができない機械に近づいて、自分よりも大きいタイヤに触れたり実際に運転席に乗ることができて大喜びの様子でした。写生会では、構図のバランスを取ることに悩みながらも一生懸命に描いていました。

▼描き始めてはみるものの「難しい！」との声も



メガサップでGO！

ジャリン子夏体験塾

7月1日(出)、北光公園にて、「ジャリン子夏体験塾」が開催され、親子23人が参加し、ローポートやカヌー、サップなどを体験しました。サップより大きいメガサップは複数人で乗ることができ、初めはぐらつきに慎重だった子どもすぐに慣れ、立って漕ぐ姿も見られました。「水が重かったけど楽しかった」との声もあり、夏の北光公園を満喫していました。

▼メガサップに乗り、みんなで「せ〜のっ！」



▼献花する飯澤市長



真の平和を願って

砂川市戦没者・殉職者慰霊式

6月15日(休)、市役所にて、「砂川市戦没者・殉職者慰霊式」が行われ、遺族など39人が参列しました。今年で62回目を迎えたこの式は、戦争で亡くなられた方々への慰霊と次世代への平和を誓うため、私たちがつないでいくべき重要な式典です。飯澤市長は式辞の中で争いが続いている他国の情勢についても触れ、真の平和が訪れることを強く願いました。

民謡民舞少年少女大会全国大会出場



もりかわうたね

盛川詩音さん(砂川小3年)が8月19日から東京都で行われる「民謡民舞少年少女大会全国大会」への出場報告のため、6月26日に市長室を訪れました。盛川さんは「トロフィーを取れるように頑張る」と意気込みを話しました。また、女子野球チームにも所属し、こちらもチームの一員として全日本女子学童軟式野球大会に出場します。



「カタログポケット」で広報を閲覧し、各トピックスのカメラマーク  をタップすると、紙面に掲載しきれなかった写真を見ることができます！



カタログポケット



すながわマラソン大会



6月25日(日)、北海道子どもの国周辺にて、4年ぶりに「アメニティ・タウンすながわマラソン大会」が開催されました。今年で36回目の開催となりましたが、小学生から81歳の幅広い世代の306の方が参加しました。3km(小学生の部、親子ペアの部)、5km(中学生以上の部)、10km(高校生以上の部)のコースに分かれ、それぞれが自分のペースで一生懸命にゴールを目指しました。当日は強い日差しの中での開催となりましたが、暑さの中に光るさわやかな汗と笑顔があふれた大会となりました。

